

30.04.2013 - 15:57 Uhr

Media Service: Ueli Steck annonce qu'il renonce définitivement à gravir l'Everest

Bern (ots) -

Ueli Steck renonce définitivement à l'Everest après le grave incident de dimanche. Dans une interview donnée mardi sur place à swissinfo.ch, l'alpiniste suisse explique : « Ma confiance a disparu. Je ne pourrais pas retourner sur cette montagne ». Il reconnaît par ailleurs que certaines des actions de son équipe ont pu provoquer les guides locaux.

Lire toute l'interview en anglais sur www.swissinfo.ch :

www.swissinfo.ch/eng/politics/Sherpa_fight_ends_for_good_climber_s_Everest_ambitions_.html?cid=35670568

Contact:

dale.bechtel@swissinfo.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100737094> abgerufen werden.